

Miliki Sikap Humanis, Sosok Irsan Sinuhaji Layak Jadi Panutan

A. Putra - MEDAN.PUBLIKSUMUT.COM

May 8, 2022 - 00:08



Sosok Kapolresta Deliserdang Kombes Pol Irsan Sinuhaji, SIK, MH yang selalu bersikap humanis kepada setiap orang yang ditemuinya dinilai layak menjadi panutan

DELISERDANG - Polresta Deliserdang yang dipimpin oleh Kombes Pol Irsan Sinuhaji, Sik, MH sangat mendukung program - program Kapolri Jendral Listyo Sigit Prabowo.

Sosok Kapolresta Deliserdang Kombes Pol Irsan Sinuhaji, SIK, MH yang selalu bersikap humanis kepada setiap orang yang ditemuinya dinilai layak menjadi panutan.

Kepada awak media, Sabtu (7/5/2022) Pukul 21:15 Wib, Irsan menjelaskan saat ini sedang mendukung dan menerapkan visi misi Kapolri yang diintruksikan ke Polda dan Polres Jajaran.

"Visi misi saya menjabarkan visi dan misi Kapolda, penjabaran dari visi dan misi Kapolri," tegasnya.

Saat ini, Perwira melati tiga dipundaknya itu tampak tak merasa canggung saat menghampiri seorang ibu lansia, dengan bersikap jongkok dan menunduk sembari memberi arahan agar ibu lansia tersebut tidak ragu - ragu menerima suntikan ketika berlangsungnya acara Gebyar Vaksinasi Covid-19 yang berlangsung di Kecamatan Percut Sei Tuan, Kabupaten Deliserdang, Rabu (24/3).

Selain tegas soal penegakkan hukum, ternyata Kapolresta Deliserdang, Irsan Sinuhaji juga mahir dalam memainkan alat musik jenis Drum.

Diketahui Profile Kombes Pol Irsan Sinuhaji, SIK MH merupakan lulusan Akpol tahun 1999, dan pernah bersekolah di Al-Azhar Medan - Sumatera Utara pada tahun 1994. Sebelumnya Perwira Menengah Polri ini pernah memangku jabatan penting di Wilayah Hukum Palembang, Kalimantan dan Madina.

Sebelum menjabat Kapolresta Deli Serdang, Kombes Pol Irsan Sinuhaji, SIK MH memangku jabatan sebagai Wakapolrestabes Medan - Polda Sumatera Utara.

Hal ini tertuang dalam Surat Telegram Kapolri No ST/2567/XII/KEP/2021 No ST/2570/XII/KEP/2021 tertanggal 17 Desember 2021.

Dalam Surat Telegram yang ditandatangani Asisten SDM Kapolri, Irjen Wahyu Widada, jabatan Kapolresta Deli Serdang Kombes Pol Yemi Mandagi yang akan mengikuti Sespimti diganti oleh AKBP Irsan Sinuhaji yang sebelumnya menjabat Wakapolrestabes Medan.

Dengan jabatan Kapolresta Deliserdang ini, Irsan menyandang pangkat Komisararis Besar (Kombes) Polisi.

Dalam wawancaranya kepada awak media, Irsan memberikan pesan kepada bawahannya agar selalu bekerja baik agar menjadi pemimpin yang didukung oleh masyarakat.

"Yang penting kerja baik. Dan didukung serta diterima masyarakat," tutup mantan Wakapolrestabes Medan ini. (Alam)